

Afirma FAO que 20 millones de personas en África corren riesgo de morir por hambre



Roma, 24 abr (RHC) El director general de la FAO, La Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura, José Graziano de Silva, advirtió que unas 20 millones de personas en Sudan del Sur, Somalia, norte de Nigeria y Yemen corren riesgo de morir a causa del hambre.

Durante la apertura del 165 período de sesiones de la organización, Da Silvia alertó que dentro de seis meses ocurrirá una catástrofe humana en esas cinco naciones si no se toman medidas ahora.

El directivo del organismo internacional de la ONU indicó que el hambre no sólo mata a la gente sino que también contribuye a la inestabilidad social y el ciclo de pobreza durante décadas.

Da Silva explicó que erradicar la pobreza extrema y el hambre son objetivos a cumplir en la Agenda 2030 de Desarrollo Sostenible.

Recientemente un avión de la Fundación UPS de Dubai llegó a Mogadiscio, para proveer la población somalí con víveres y

suministros médicos, a fin de para paliar la situación humanitaria que les afecta.

La carga con productos procedentes del Programa Mundial de Alimentos (PMA) y de la Organización Mundial de la Salud (OMS) tiene el propósito de evitar la muerte por hambre de miles de personas en este país.

'A medida que la sequía se intensifica en el sur y el nordeste de Somalia, la agencia de socorro de emergencia de las Naciones Unidas envió a Mogadiscio suficientes galletas de alta energía para ayudar a 31 mil personas durante tres días', indicó el portal hiiraan online.

Ese envío, realizado en un Boeing 747 donado por la Fundación UPS de Dubai, también incluyó materiales de la OMS para apoyar la asistencia médica de los pobladores.

'Una respuesta rápida es crucial para apoyar a las familias afectadas por la sequía en toda Somalia', declaró el representante del PMA y director de la Oficina del Golfo, Abdallah Alwardat,

Alwardat añadió que: 'Este puente aéreo es un gran ejemplo de que el Programa y sus socios se unan para alcanzar a los más alejados con la ayuda que puede salvar vidas'.

Los alimentos se destinan a las personas más vulnerables -en particular a los niños- que son desplazadas de sus hogares sin acceso a alimentos o instalaciones para cocinar, señaló el PMA.

Según la ONU, la mitad de la población de Somalia, incluyendo 330 mil menores de edad, sufren desnutrición aguda y necesitan atención urgente.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/127975-afirma-fao-que-20-millones-de-personas-en-africa-corren-riesgo-de-morir-por-hambre>



Radio Habana Cuba